

Kranken beförderung



Rufen Sie uns an: **0170 800 8915**

www.fahrdienst-spitznagel.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Krankenbeförderungsdienst im Landkreis Miesbach möchten wir Sie auf diesem Wege über unser Procedere in der Patientenbeförderung im Bezug auf die aktuelle Corona Krise informieren.

Wir bitten um Verständnis, dass wir auf Grund der aktuellen Lage folgende Punkte erwägen werden:

Patienten mit grippalen Symptomen ohne medizinische Abklärung über den Hintergrund werden wir momentan nicht befördern, d.h. es muss ein Ausschluss einer Corona Infektion vorhanden sein.

Bei Neuaufträgen werden wir dies im Vorfeld immer telefonisch abklären. Daher bitten wir auch zum Schutze der Allgemeinbevölkerung, dass bei einem Verdachtsfall (Risikogebiet, Kontakt mit Infizierten) der telefonische Kontakt mit einem für diesen Bereich zuständigen Personal ersucht werden sollte.

Dieser Schritt ist immens wichtig und begründet sich darin, dass wir eben Patienten befördern, die ein geschwächtes Immunsystem haben, wie z.B. Dialysepatienten, Krebspatienten, ältere Menschen mit Vorerkrankungen etc. Sie brauchen jetzt unseren besonderen Schutz!

Uns ist es in dieser Situation wichtig sowohl unsere Mitarbeiter als auch unsere Patienten zu schützen, damit wir der Infektionskette möglichst keine Option der Weiterverbreitung ermöglichen.

Wir bitten daher um Einhaltung der Vorsichtsmaßnahmen, sowie der allgemeinen Hygienevorschriften.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Susan und Harald Spitznagel

SPH Spitznagel Krankenbeförderung

März 2020

Ansprechpartner

SPH DIENSTLEISTUNGEN Gesundheitsmanagement

Harald Spitznagel (Koordination Fahrdienst)

Susan Spitznagel (Büro)

Wallbergstr. 2

83714 Miesbach

Festnetz 08025 – 9958391

Zentrale Nummer: 0170 8008915

kontakt@fahrdienst-spitznagel.de

www.fahrdienst-spitznagel.de